

Congreso Internacional del 70 Aniversario.

Durante los días 27, 28 y 29 del pasado mes de octubre, como habíamos ya informado, se han celebrado las jornadas del Congreso Internacional del 70 Aniversario de la formación de la División Azul. Dicho Congreso, ha resultado un éxito en todos los aspectos, mejorando las previsiones y expectativas iniciales.

La presencia de distintas personalidades, la calidad de los temas tratados, la amplia afluencia de público y el gran nivel alcanzado en dichas jornadas, donde con un gran rigor histórico, aparte de las conferencias organizadas, se han presentado decenas de comunicaciones de aficionados y estudiosos del tema que en nada tenían que envidiar a las primeras. Las conferencias, impartidas por historiadores de gran nivel de varios países (Estados Unidos, Rusia, Gran Bretaña...) y magníficamente presentadas, han aportado más datos a lo también expuesto por los investigadores y estudiosos de nuestro país.

Conferenciantes de gran resonancia internacional, como el profesor Gerald R. Kleinfeld, de la Universidad Estatal de Arizona (EEUU), el profesor Roger R. Reese, de la Universidad de Texas (EEUU) o el Catedrático Boris Nikolaevich Kovalev de la Universidad de Novgorod (Rusia), han compartido mano a mano, sus investigaciones con el Teniente General Agustín Muñoz Grandes Galilea, con el historiador Luis E. Togores Sánchez, con el profesor Carlos Caballero Jurado o con el profesor Xavier Moreno Juliá, de la Universidad Rovira i Virgili de Tarragona, solamente por citar a algunos. Dichas conferencias han contado con el patrocinio de la Fundación División Azul, con la idea de que con las puertas abiertas, todo aquel interesado en conocer más sobre la participación española en Rusia, pudiera hacerlo. La presencia de algunos antiguos miembros de la División Azul, puso una nota añadida de interés en dichas jornadas.

